

Environnement, certifications, noue, déchetterie.

Nous avons repris ci-dessous, sur le site Internet de l'entreprise "Id verte" (<https://idverde.com>) le texte affiché dans l'onglet « Nos Valeurs ».

« Id verte est engagée dans une politique active de développement durable. Nos engagements en matière de qualité, de sécurité et de protection de l'environnement incarnent les valeurs fondamentales d'id verte déployées au quotidien dans nos différents métiers. Notre démarche est basée sur le respect :

- de nos clients par notre démarche Qualité Sécurité Environnement,*
- - de nos collaborateurs par le développement de leurs compétences et de leur bien-être,□*
- de l'environnement, afin de protéger durablement les milieux naturels et favoriser la biodiversité.□*

Nous mettons un accent particulier sur la formation de nos collaborateurs pour leur sécurité et dans l'acquisition de techniques respectueuses de l'environnement.□ En tant que leader nous nous imposons des obligations particulières qui vont souvent au-delà des contraintes réglementaires. Un ensemble de certifications et de qualifications garantissent la qualité et la sécurité de nos prestations à travers notamment des process de contrôle et des techniques mises en œuvre dans l'aménagement et l'entretien des espaces verts, sportifs et récréatifs.□ »

Cette entreprise est active pour l'entretien sur la zone de commerces située en face du magasin Leroy Merlin. C'est ainsi que nous avons pu assister à une scène difficile à croire, compte tenu de la déclaration sur les valeurs.

Deux agents, revêtus de leurs gilets fluo, transportaient, chacun tenant une poignée, un bac poubelle de couleur noire. Jusqu'ici, rien d'anormal me direz-vous.

Mais là où « ça se corse », c'est que les deux individus sont allés transporter leur fardeau jusqu'à la noue qui se trouve en bordure de voie, et y ont tout simplement versé le contenu de leur poubelle !!! Comme s'il s'agissait de la chose la plus naturelle du monde.

Certes, cette noue est le lieu de rendez-vous de tous les emballages plastique ou autres, que le vent veut bien y déposer, et on ne voit pas entreprendre beaucoup d'actions de nettoyage ; mais de là à aller y rejeter volontairement des déchets qui devraient être apportés dans un déchetterie, il y a un pas que cette entreprise n'hésite pas à franchir.{jcomments on}